

EN FRACCIONAMIENTO SANTA ROSA

# Aseguran a tres en cateo

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.  
- Tres personas fueron detenidas durante un cateo efectuado por elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) en la colonia Santa Rosa, donde además se logró el asegura-

Autoridades decomisaron narcóticos y refuerzan cerco policial

miento de diversas sustancias ilícitas.

El operativo se realizó en un domicilio ubicado sobre

la calle Rosas número 313, en el sector Ampliación Santa Rosa, como parte de las acciones emprendidas por las autoridades para el combate a la delincuencia en la ciudad.

Durante la diligencia, los agentes ingresaron al inmueble y detuvieron a tres individuos que se en-

contraban en el interior, además de decomisar narcóticos, lo que representó un resultado positivo dentro de la estrategia de seguridad.

Corporaciones estatales informaron que este tipo de operativos continuarán en distintos puntos de Ciudad Acuña, con el objetivo de



Caen 3 personas por cateo en Santa Rosa.

reforzar la vigilancia, inhibir actividades delictivas y garantizar mayor seguridad a la población.

# LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 1 de Febrero de 2026

Año XVI No. 8,331  
Piedras Negras, Coahuila



Lorenzo Menera, gerente general del Simas, pidió que funcionarios municipales se sometan a evaluaciones mentales y toxicológicas.

## AL ALCALDE

Pide Menera se apliquen exámenes toxicológicos

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El gerente general del Sistema Municipal de Aguas y Saneamiento (Simas), Lorenzo Menera, solicitó públicamente que el alcalde de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez, se someta a un examen mental y toxicológico, al considerar que su comportamiento reciente ha estado marcado por confrontaciones y reacciones que calificó como extremas.

Menera señaló que esta solicitud no debe limitarse al Presidente Municipal, sino extenderse también a regidores y funcionarios de alto nivel del Ayuntamiento, al argumentar que quienes ocupan cargos públicos deben encontrarse en condiciones mentales óptimas para ejercer sus funciones y tomar decisiones que impactan directamente a la ciudadanía.

LOCAL / PÁG. 2

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

SALTIMBO, COAH. - En el ámbito automotriz, el presidente de la COPARMEX en la Región Sureste, Alfredo López Villarreal, reconoció que ya existe una afectación derivada del freno en la producción de vehículos eléctricos, especialmente en regiones como Saltillo; sin embargo, aseguró que el panorama debe mejorar en el segundo semestre del presente año.

El empresario afirmó que el avance de los autos eléctricos es irreversible y que la industria continúa desarrollando baterías con mayor autonomía y explicó que el principal reto será el fortalecimiento de la infraestructura para recorridos largos.

Respecto al empleo, López Villarreal destacó que no se prevé una pérdida permanente, sino una transformación gradual. Explicó que, como ha ocurrido en otros momentos, el mercado laboral se reconfigurará conforme cambien los proveedores y los procesos productivos, manteniéndose aún la producción de vehículos de combustión, aunque en



Lo que se vive actualmente no es un declive, sino un reacomodo propio del primer semestre del año, y anticipó un periodo de recuperación hacia la segunda mitad de 2026.



El presidente de la COPARMEX en la Región Sureste, Alfredo López Villarreal.

menor escala.

Reconoció que General Motors enfrenta un ajuste importante al pasar de tres turnos a uno solo, pero aclararon que este tipo de reacomodos ya ha ocurrido anteriormente en la industria y añadió que se espera que el resto de las armadoras no enfrente impactos de la misma magnitud.

Pese a una desaceleración temporal en las inversiones y en la generación de empleo, estimó que el ritmo se recuperará una vez concluida la revisión del T-MEC.

El presidente de la COPARMEX reiteró que el potencial de la región sureste de Coahuila, así como la experiencia de su mano de obra, la cual es altamente valorada por empresas como Stellantis y GM, ya que la formación de técnicos especializados requiere años.

Finalmente, señaló que lo que se vive actualmente no es un declive, sino un reacomodo propio del primer semestre del año, y anticipó un periodo de recuperación hacia la segunda mitad de 2026.

## Impulsa DIF Coahuila proyectos comunitarios

Para fortalecer la salud y bienestar social; entregan proyectos del Programa Salud y Bienestar Comunitario



LOCAL / PÁG. 2

## Liquida Lancermex a 50 trabajadores

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Cerca de 50 trabajadores de la empresa local Lancermex fueron trasladados la mañana del viernes a las instalaciones de Conciliación y Arbitraje, donde se llevó a cabo su proceso de liquidación conforme a la ley, luego de que la empresa argumentara que se declaraba en quiebra.

De acuerdo con la información recabada, este primer grupo forma parte de una serie de despidos que se realizarán durante los próximos días, ya que la empresa contempla llevar a más trabajadores en distintos grupos a lo largo de la semana para concretar su liquidación laboral.

Durante el desarrollo del proceso, representantes de la empresa solicitaron mantener el anónimo ante la situación que enfrenta Lancermex y pidieron a los ahora ex empleados no proporcionar información a los medios de comunicación mientras se desarrollan los trámites legales correspondientes.



Trabajadores de Lancermex acudieron a las instalaciones de Conciliación y Arbitraje para formalizar su proceso de liquidación laboral.



## PARA EVITAR DAÑO A MENORES

# Llama PRONNIF a mediación de conflictos



Araiza Llaguno advirtió que, en algunos casos, los menores son utilizados como medio para causar daño entre adultos.

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicоловоз.com.mx

SALTIMBO, COAH. - María Teresa Araiza Llaguno, titular de la Procuraduría de los Niños, las Niñas y la Familia (PRONNIF), señaló que ante casos de violencia vicaria es fundamental priorizar en todo momento el interés superior de los menores de edad, colocan-

do su bienestar en el centro de cualquier proceso legal o familiar.

La funcionaria destacó que la dependencia que encabeza actúa como defensora directa de niñas y niños, por lo que cada caso es analizado de manera individual, considerando las circunstancias particulares de cada familia.

LOCAL / PÁG. 2